
　　　　　　　　

　10月28日(土)に第２回目の三者懇談会を開催し、15名の保護者に参加いただきました。

　当日の様子についてお伝えします。
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　　   　民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。

平成29年(2017年)11月2日発行

　藤白台保育園保護者会から、耕心会と市に対し「第二回三者懇談会にあたっての要望書」の提

出が事前にありました。

　要望書は、第１回三者懇談会で議題となった「保育所移管先募集要項における保護者からの条

件」へ追記したものと、「第一回三者懇談会要望書」へ追記したもの及び、新たに確認したい事

項（移管に伴う運営実態・職員体制の変更等）で構成されています。

　この要望書について、耕心会と吹田市は考え方を示し、三者懇談会で回答しました。

　主な質疑応答の内容は以下のとおりです。

　・「現在の運営と変わる点」として機動性と効率性（無駄を少なくする）とあるが、現在の運

　　営のどんなところを「無駄」と考えているのか。

　　→具体的なことは、保育に入っていかないと見えてこないが、例えば、ＩＣＴ化（タブレッ

　　　トの導入など）で保育士の事務負担の軽減を図ることなどを考えている。

　・合同保育の担任予定者は、移管日の３か月前から来ることになっているが、もう少し早い時

　　期から来ることは可能か。

　　→運営中の吹田くすのきこども園での保育体制等についても考慮する必要があるので、合同

　　　保育開始後、耕心会の職員体制が決まれば協議をお願いしたい。

　・吹田くすのきこども園での保護者会活動について教えてほしい。

　　→保護者会そのものは今のところないが、耕心会としては、保護者の方から何かご要望があ

　　　れば対応していくという考え方を持っている。

　・合同保育に１年間参加するクラス担任代表者は、どのように引き継いでいくのか。

　　→現在、合同保育を行っている南保育園では、引継ぎのための年間計画を作成している。ク

　　　ラス担任代表者と主任予定者が、順次各クラスの保育に入り、主要な行事等に参加しなが

　　　ら計画的な引継ぎを行っている。藤白台保育園の引継ぎについては、今後２園会議で年間

　　　計画を作成し、三者懇談会の場でお示ししたい。

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

保護者会からの要望書への回答

三者懇談会での質疑応答

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。                 
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